

800 ans de la Cathédrale Saint-Étienne de Toul

Dans le cadre des 800 ans de la cathédrale Saint-Étienne de Toul, en vue d'une exposition et d'un prochain numéro du Journal de secteur nous faisons appel à contributions :

- **Un événement, une anecdote, un souvenir, un témoignage...**

Racontez-nous ce que la cathédrale évoque pour vous ou pour votre famille.

Pour le 15 mars dernier délai.

Par courrier électronique (journsecteurtoulois@free.fr) ou au presbytère de Toul.

- **Pour les photographes**

Proposez-nous vos photos de la cathédrale (5 megapixels minimum), extérieur ou intérieur, ensemble ou détail, avec une légende permettant de préciser l'objet de la photographie.

Vous veillerez à indiquer vos nom, prénom, coordonnées et éventuelles explications.

Les fichiers sont à envoyer, pour le 15 mars dernier délai, à l'adresse de courrier électronique journsecteurtoulois@free.fr.

